

Vasco Moulián

“Hemos tenido una recepción increíble”



Vasco Moulián, coordinador de la carrera de Teatro de la Universidad del Desarrollo que lleva un año en Santiago. En marzo, parte otra en Concepción.

• *El coordinador de la Escuela de Teatro de la Universidad del Desarrollo habla del gran número de postulantes a la carrera que se abre en Concepción el próximo año.*

Cerca de 150 estudiantes, hasta el momento, han escuchado el llamado para postular a los sesenta cupos del primer año de la Escuela de Teatro de la Universidad del Desarrollo que iniciará en Concepción sus actividades en la segunda semana de marzo.

Los actores Cristián Campos, director de la escuela, y Vasco Moulián, coordinador de la carrera, están viajando periódicamente a la ciudad para preparar todo lo concerniente al comienzo de la carrera penquista, cuya coordinación local está a cargo de Grace Isaacsson.

Vasco Moulián contó que en la semana se reunieron con padres y apoderados de los postulantes, para contestar diversas inquietudes respecto a la opción de sus hijos.

“Tuvimos una reunión muy entretenida que nos sirvió mucho para conocer las dudas reales de

los padres sobre la elección de sus hijos, acota Moulián. Nosotros tratamos de aclararles y desprejuiciarlos explicándoles que es una carrera sacrificada que no tienen relación con lo que se publica en revistas sensacionalistas sobre el actor.

“Las dudas son principalmente sobre el futuro laboral de la profesión?”

Hemos hecho especial énfasis en el área de autogestión de nuestra malla curricular. Los alumnos aprenderán a producir, a dirigir y a ser capaces de autogestionar sus proyectos, que no salgan de la escuela de teatro después de cuatro años a esperar que los llamen para un papel, sino que ellos sean responsables de generar trabajo, de formar compañías. Que por fin haya en Concepción una buena cartelera teatral, empezar a movernos; y esa, es responsabilidad de todos.

Vasco Moulián adelantó que habrá dos cursos de primer año con treinta alumnos cada uno, selección que deberá quedar lista el 25 de enero, para comenzar las clases en la segunda semana de marzo. Los requisitos son un mínimo de 500 puntos en la prueba de aptitud académica, una entrevista y un examen de admisión. Hasta el momento han demostrado interés postulantes desde Ñuble a Cautín y algunos de Santiago.

"Hemos tenido una recepción increíble" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hemos tenido una recepción increíble" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile